



NO ES SOBRRERREPRESENTACIÓN; 'HAY UNA REPRESENTACIÓN CONSTRUIDA CON EL VOTO': BATRES

EL JEFE DE GOBIERNO, Martí Batres Guadarrama, consideró paradójico que el bloque opositor se manifieste, este domingo, en contra de una supuesta sobre representación en la siguiente legislatura del Congreso de la Unión, ya que se trata de una representación construida con base en el voto de la ciudadanía y la Constitución.

"La representación que corresponde a las diversas fuerzas políticas, es la que marca la Constitución. Hoy está un evento de la 'marea rosa' en el INE, que está contra la 'sobrerrepresentación' —dicen ellos—, de los partidos que ahora se aliaron en esta coalición de 'Sigamos Haciendo Historia', pero resulta que eso

que llaman sobrerrepresentación, pues fue el voto del pueblo el determinó que así estuvieran representados todos los órganos legislativos. ¿Y por qué lo determinó así? Porque el pueblo quiere que se aprueben reformas que le beneficien, no que le perjudiquen", enfatizó.

Durante la Donación del Predio y Entrega de Escrituras al "Centro de Educación para las Mujeres Trabajadoras, AC", el Ejecutivo local recordó que esta representación de los partidos políticos fue aceptada por la oposición, cuando era casi el 100% del Congreso, lo que aprovechó para aprobar reformas dañinas para el pueblo", por lo que consideró la importancia de que los órganos de



Consideró paradójico que el bloque opositor se manifieste. Cuartoscuro

representación actúen en favor de las necesidades sociales.

Agregó que una de las reformas planteadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador en el llamado "Plan A", era que hubiera una representación proporcional pura, misma que fue rechazada por el mismo grupo opositor.

"Los que se están manifestando hoy rechazaron que hubiera una representación proporcional pura, señaló.

Redacción ContraRéplica